

## Pressemitteilung

2. September 2022

# Spende für „das Glück der Erde“

## Kreissparkassen-Stiftung „Jugendförderung, Arbeit und Soziales“ verhilft dem RV Bietigheim-Bissingen e.V. zum Kauf des neuen Therapiepferdes „Alcoy“

BIETIGHEIM-BISSINGEN – „Wer wissen möchte, ob das berühmte Sprichwort, dass das Glück der Erde auf dem Rücken der Pferde liege, stimmt, der sollte einmal beim Therapiereiten zusehen“, sagt Klaus Dieterich, der als Vorstand des Reitervereins Bietigheim-Bissingen e.V. tätig ist. Er hat sich „sehr über die großzügigen Spenden gerade in den besonders schwierigen Corona-Jahren gefreut“, die ihm Markus Zimmermann, Regionaldirektor Nord der Kreissparkasse Ludwigsburg, in Form eines symbolischen Schecks am Sonntag auf dem nach zwei Jahren endlich wieder stattfindenden Bietigheimer Pferdemarkt überreicht hat.

Die Spende der Kreissparkassen-Stiftung „Jugendförderung, Arbeit und Soziales“ über 8.000 Euro hat es dem in der Enzstadt ansässigen Reiterverein ermöglicht, den acht Jahre alten Württemberger Wallach „Alcoy“ zu erwerben und so eine lange Tradition fortzusetzen: das Therapeutische Reiten für Kinder mit Behinderung.

Der Verein hatte 1979 damit begonnen, Therapiereiten anzubieten. „Unsere Erfahrungen und vor allem die der Kinder sind ebenso nachhaltig wie wirkungsvoll und haben all die Jahre anschaulich gezeigt, dass sich das Glück der Erde tatsächlich auf dem Rücken eines Pferdes finden lässt“, so Dieterich. Auf Alcoys Rücken nehmen also geistig behinderte Kinder Platz, die die Gröninger Schule in Bietigheim besuchen, und dann die vielen positiven Effekte erleben, die Therapiereiten schenken kann.

Regionaldirektor Zimmermann teilt die Freude und weist darauf hin, dass die Kreissparkasse den RV Bietigheim bereits seit Jahrzehnten auf vielfältige Art und Weise unterstützt. „So wird beispielsweise auch in diesem Jahr wieder ein hohes Sponsorat für ein Preisgeld beim S-Klasse-Springen im Rahmen des Pferdemarkts von uns übernommen und damit ermöglicht. Insgesamt kommt das umfassende gemeinnützige Engagement der Kreissparkasse und ihrer fünf Stiftungen Hunderten von Projekten pro Jahr im gesamten Landkreis zugute.“



**V. l. n. r.: Die Vorstände des Reitervereins Bietigheim-Bissingen e. V. Gabriele Hubl und Klaus Dieterich freuten sich mit Therapiepferd Alcoy samt Reiter über den Spendenscheck aus den Händen von Markus Zimmermann, Regionaldirektor Nord bei der Kreissparkasse Ludwigsburg. Foto: RV Bietigheim-Bissingen e. V.**